



14 Pièces

433 m²

Réf. 6511

4 389 000 €

Les Deux-Alpes

Maison à vendre (38860)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante à l'extrémité sud de la station, ce chalet individuel de 433 m² offre une vue spectaculaire à 180° sur les sommets environnants. À seulement 300 mètres des pistes, ce bien d'exception incarne l'équilibre parfait entre élégance alpine et confort moderne, au coeur d'un cadre privilégié. Son architecture raffinée associée matériaux nobles, volumes spacieux et prestations de standing, sublimés par de vastes terrasses et un jardin paysager. Réparti sur quatre niveaux, le chalet se compose de deux appartements indépendants, totalisant huit chambres (dont trois suites), deux ...

Perched in a commanding position at the southern end of the resort, this individual chalet of 433 m² offers breathtaking 180° views of the surrounding peaks. Just 300 meters from the slopes, this exceptional property embodies the perfect balance between alpine elegance and modern comfort in a privileged setting. Its refined architecture, combined with noble materials, generous volumes, and high-end finishes, is enhanced by spacious terraces and a landscaped garden. Spread over four levels, the chalet comprises two independent apartments, totaling eight bedrooms (including three suites), two ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

